(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



玉穂保育園(中央市)





2015年4月10日金曜日開催







梶田直美先生 相田浩志先生から・*。**・☆。参加園児数4O名

親しみやすい愛称のコーチ達にすぐに心を開き、スムーズに指導を受ける事が出来ました。最初から「試合、試合」と言っていた子供達でしたが、導入でやって頂いた"たけのこ鬼ごっこ"はとても気に入り、サッカー教室後は、子供達だけでやっていました。又ボールを使った色々な遊びを経験する事で、ボールに興味を持つ子も増えました。(梶田直美先生より)

試合やボールを使った遊びなど、沢山の活動に子供達も楽しみながら参加することが出来ました。試合の中では、ゴールを決めて、嬉しい、と言う顔やボールを取られて悔しい顔などが見られ、一生懸命、楽しく参加する事が出来ました。 (相田浩志先生より)





もぐらこ一ちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか?おともだちをたくさんたすけてあげているかな? バランスゲームやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな? またみんなでやってみてね!しあいは、みんなさいごまであきらめずにかっこよかったよ(^_^)v またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

もぐらコーチ





YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ **(一社)山梨県サッカー協会**